

Tiefe Entspannung am Strand

Kerstin Friedrichs
zeigt Amrum-Bilder

Liebenau/Sulingen. Bereits zum fünften Mal präsentiert die Liebenauer Künstlerin Kerstin Friedrichs ihre Kunstwerke in Sulingen im Fachwerkhaus am Meierdamm. Unter dem Titel „Immer wieder Amrum ... Liebeserklärung an eine Insel“ sehen die Besucher viele neue malerisch umgesetzte Motive der Insel Amrum mit ihrem kilometerlangen Strand, den Dünen, den bezaubernden Dörfern mit reetgedeckten Häusern und dem faszinierenden Lichtspiel an der Wattseite.

Die Ausstellung ist an den Sonntagen 7., 14. und 21. November immer von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Am 21. November um 15 Uhr lädt die Künstlerin zu einer kleinen Finissage ein. Mit warmen Getränken und weihnachtlichem Gebäck möchte sie die Besucher auf die Adventszeit einstimmen. *DH*



„Tiefenentspannung am Strand“
heißt dieses Bild. FOTO: FRIEDRICHS